



Ich bin interessiert.

Ja, ich möchte Pate werden und unterstütze das Kunstrasenprojekt mit meinem Beitrag:

Parzelle Feld 1qm	10 €
Parzelle Strafraum 1qm	25 €
Parzelle Mittelkreis 1qm	50 €
Eckfahne	150 €
Halbkreis 16er	250 €
Torraum (5er)	300 €
Tor	400 €
Elfmeterpunkt	500 €
Anstoßpunkt	1.500 €
<hr/>	
Bande (nur für Firmen)*	300 €

*Nähere Infos auf Anfrage

ANSPRECHPARTNER

Ralf Schings

→ info@blau-weiss-ac.de

→ www.blau-weiss-ac.de

BANKVERBINDUNG

Sparkasse Aachen

JSC Blau-Weiss Aachen e.V.

IBAN: DE69 3905 0000 0004 0597 62

Stichwort: Kunstrasen Projekt 2015



JSC BLAU-WEISS AACHEN e.V.

Der Ball kommt nun ins Rollen ...



Branderhofer Weg 15- 52066 Aachen

JSC BLAU-WEISS AACHEN e.V.



JSC BLAU-WEISS AACHEN e.V.

Liebe Mitglieder,
liebe Freunde & Förderer,
liebe Anwohner des Gillesbachtals,

Der Ball kommt nun ins Rollen ...

Vorbei sind endlich die Zeiten der sommerlichen Staubwolken und der Pfützen im Aachener Schmuttelwinter, stattdessen gibt es zukünftig ganzjährig optimale Trainings- und Spielbedingungen auf einem Kunstrasen der neuesten und modernsten Generation.

Am 1. Juni beginnen im Ludwig-Kuhnen Stadion am Branderhofer Weg die Bauarbeiten zur Umwandlung des Tennenplatzes in ein Kunstrasenspielfeld. Einhergehend mit der Umwandlung des Platzes wird auch der Kabinentrakt saniert und modernisiert sowie die Flutlichtanlage erneuert – kurzum:

Blau-Weiss Aachen erhält ein neues Gesicht!

Voraussetzung für den Umbau ist neben dem Zusammenschluss der beiden Vereine SV Blau-Weiss Aachen-Burtscheid und JSC Aachen, eine finanzielle Eigenbeteiligung in Höhe von 100.000 Euro.

Unsere Investition in die Zukunft.

Seit der Antragsstellung für die Umwandlung sind die Mitgliedsbeiträge sukzessive angehoben worden, um den Eigenanteil zu stemmen und wir sind sehr stolz, bereits mehr als die Hälfte des Eigenanteils aufgebracht zu haben. Um das Projekt zu einem erfolgreichen Ende bringen zu können, benötigen wir dennoch Ihre Unterstützung: Werden Sie bereits ab 10 Euro Pate, unterstützen Sie unsere Jugendarbeit und verewigen Sie sich auf unserer Sponsorentafel im Vereinsheim.

Wie funktioniert es?

Auf unserer Website www.blau-weiss-ac.de finden Sie unter dem Menüpunkt „Kunstrasenprojekt 2015“ ein virtuelles Spielfeld, auf dem Sie sich eine Parzelle, reservieren können. Füllen Sie bitte die Reservierungsanfrage aus und senden uns diese zu. Sie erhalten von uns eine Eingangsbestätigung und ab einem Spendenbeitrag von 100 Euro auf Wunsch eine Spendenbescheinigung.

Wie geht es weiter?

Zwischen dem 1. Juni und bis voraussichtlich Ende September ziehen wir mit unserem Trainings- und Spielbetrieb auf den Sportplatz Adenauerallee um. Für eventuelle Beeinträchtigungen während der Bauphase möchten wir uns insbesondere bei den Anwohnern bereits im Vorfeld entschuldigen und um Ihr Verständnis bitten.

Im Frühjahr 2016 – anlässlich unseres 70-jährigen Bestehens – werden wir die Platzanlage offiziell einweihen. Hierzu werden wir Sie gerne gesondert informieren.

Sollten Sie Rückfragen zu dem Kunstrasen Projekt 2015 Ludwig-Kuhnen Stadion im Gillesbachtal haben, so stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit sportlichem Gruß

Der Vorstand des JSC Blau-Weiss Aachen e.V.